Bonjour , Je souhaite apporter mon soutien au projet de parc photovoltaïque de Saulge situé au lieu dit Loup Pendut . L'énergie solaire étant inépuisable , non nucléaire va devenir indispensable avec la géothermie , l'éolien et l'ensemble de ses techniques non polluantes . Ces projets ,pris dans leur ensemble ,vont participer au bien-être de l'humanité au sens large et les multiplier vont être nécessaire vu la spirale inflationniste actuelle . (Gaz EDF etc) Bien évidemment chaque cas est particulier , et il faut étudier sérieusement l'impact sur l'environnement (humain, espèces animales ,flore) et adapter si nécessaire ces différents projets , mais ,je crois,ne doivent pas retarder ces réalisations cruciales à caractères finalement sociales et humaines . Mon souhait est que ces quelques lignes qui pourraient être développés soient transmises au commissaire enquêteur .

1 sur 1 01/09/2022 10:54